http://www.mutuabalear.es 09-06-2010

"ER" de bronce de AENOR a la labor de Mutua Balear en Seguridad y Salud en el Trabajo

Mutua Balear recibió una distinción por parte de AENOR con motivo de la Entrega de Reproducciones en bronce de la Marca ER de Seguridad y Salud en el Trabajo.

En el marco del VIII Congreso Internacional de Prevención de Riesgos Laborales que se celebró el pasado 6 de mayo en Valencia, Jose Luis Hernanz, Director del Área de Planificación de Mutua Balear, recogió, en nombre de la empresa, la reproducción en bronce de la Marca ER de AENOR, de Seguridad y Salud Laboral, con la que AENOR quiere reconocer a las entidades que han adquirido el compromiso con sus trabajadores certificando la seguridad de su organización conforme a OHSAS 18001, una herramienta de gestión, generadora y transmisora de confianza ante empleados, clientes y partes interesadas.

La Marca "ER" de AENOR de Seguridad y Salud en el Trabajo, se basa en los requisitos que establece la especificación OHSAS 18001:2007 de Seguridad y Salud en el Trabajo que acredita la eficacia de su modelo de gestión de la seguridad y salud en el trabajo, así como el compromiso adquirido por la reducción de la siniestralidad y la mejora de las condiciones de trabajo de sus trabajadores.

Según Antonio Bennasar, Responsable de Sistemas de Gestión, "estamos muy satisfechos de haber logrado esta distinción, fruto de los esfuerzos realizados durante este último año y que ha supuesto un nuevo modelo organizativo, tendiendo hacia una seguridad integrada en todos nuestros procesos y donde no solo la alta dirección, sino los responsables de todos los departamentos, los supervisores de las áreas asistenciales y todos los trabajadores asumen responsabilidades en este campo"

Por su parte, para Margarita Jimenez, Coordinadora del Servicio de Prevención Propio, la implantación del sistema de gestión OHSAS ha permitido movilizar recursos tanto humanos como económicos para la mejora de las condiciones de trabajo del personal de la organización.

Mutua Balear se convierte en una de las mutuas pioneras en su sector en implantar el sistema de Gestión OSHAS 18001, inscrito en el marco de su política de responsabilidad social y excelencia profesional, siendo de las pocas empresas que en Baleares gozan de esta distinción.

AENOR es una entidad dedicada al desarrollo de la normalización y la certificación (N+C) en todos los sectores industriales y de servicios. Tiene como propósito contribuir a mejorar la calidad y la competitividad de las empresas, así como proteger el medio ambiente.

Fue designada para llevar a cabo estas actividades por la Orden del Ministerio de Industria y Energía, de 26 de febrero de 1986, de acuerdo con el Real Decreto 1614/1985 y reconocida como organismo de normalización y para actuar como entidad de certificación por el Real Decreto 2200/1995, en desarrollo de la Ley 21/1992, de Industria.

Su presencia en los foros internacionales, europeos y americanos garantiza la participación de nuestro país en el desarrollo de la normalización y el reconocimiento internacional de la certificación AENOR.